

Aprueban recursos para terminar Posta de Salud Rural de Pucatrihue

El Consejo Regional de Los Lagos aprobó, durante la última sesión plenaria, el aumento de presupuesto para culminar con la obra de la Posta de Salud Rural del sector de Pucatrihue, en la comuna de San Juan de la Costa, provincia de Osorno.



Al respecto, el Gobernador de la Región de Los Lagos, expuso que *“este Gobierno Regional cumple con los convenios de programación. Por eso estábamos ejecutando la construcción, reposición completa de la posta de Pucatrihue, que es una localidad importante de esa comuna. Pero faltaban recursos para poder terminarla como corresponde. Es por eso, que hemos aprobado en el Consejo Regional 195 millones adicionales, para poder acabar la obra como la norma y todo lo establece llegando a un total de más de 1.211 millones de pesos para que esa localidad tenga la posta que la gente se merece.”*

El monto aprobado permitirá que esta infraestructura concrete una superficie de 309,19 m² más vivienda del paramédico residente. Además, este centro de salud, dispondrá de un box clínico, box gineco obstetricia, box de procedimientos, sala de acogida, box dental, entre otros.

Por su parte, el presidente de la Comisión Osorno del CORE, Francisco Paredes, espera que *“ojalá en diciembre estar inaugurando, que*



coincide con la época estacional de verano ya pueda estar funcionando y también dando los servicios que se requieren para las personas cuando hay algún problema de salud y más la urgencia que siempre ha sido habitual”.

Asimismo, el presidente de la Comisión Salud del CORE, Alexis Casanova, mencionó que existe *“casi un 98% de avance, y se solicitó 195 millones. Esto es para ver un tema de agua, y también mejorar los accesos para las personas*

con discapacidad. Vamos a programar una visita sobre este tema, dado que es un tremendo proyecto que viene del año 2021, y que se estaría concretando a mediados del 2024, o a comienzos del año 2025”.

En tanto, el consejero regional por Osorno, Francisco Reyes, dijo que *“este hermoso balneario va a contar con su posta terminada y también con equipamiento. Hemos aprobado los montos que van a permitir terminar lo que ya está a punto, pero que requiere una actualización en los materiales, en el equipamiento y también una obra civil a propósito de una napa subterránea que se halló precisamente en el marco de los trabajos”.*

Por último, el alcalde de la comuna costera, Bernardo Candia, indicó que *“esperamos que el proyecto esté ya funcionando en el mes de diciembre. Agradecer sin duda al Gobernador Regional que lo colocó en tabla y a cada uno de los consejeros y consejeras regionales, especialmente a la comisión de la provincia de Osorno, que nos ha ayudado en este objetivo y que creo es un proyecto que viene a tener un impacto enorme en lo que es la comunidad del sector de Pucatrihue, de Caleta El Manzano y su alrededor”.*